

Über 75 000 Euro erspielt

Wesseling. Beim letzten „DreiFa-Cup“, dem Tennisdoppeltturnier zugunsten unseres Krankenhauses (wir berichteten), kamen wieder über 5000 Euro an Spendengeldern zusammen und das Geld wurde kürzlich dem Krankenhausförderverein überreicht. Von der Summe konnte ein „Posey-Bett“ gekauft werden, welches mittlerweile als die beste Alterna-

tive zu „körpernahen freiheitsentziehenden Maßnahmen“ gelte. Das Posey Bett kann nach Operationen eingesetzt werden, oder bei Patienten mit Demenz. Das Bett hat einen Rundumschutz, welcher verhindert, dass ein zum Beispiel orientierungsloser Patient das Bett verlassen kann. In allen bislang 23 Turnieren kamen über 75 000 Euro zusammen.



■ Günter Metzger (Turnier-Organisation), Josef Nettersheim (Förderverein), Pflegedienstleiterin Janina Kiermas, Dieter Broich (Turnier-Organisation) und Prof. Dr. Christoph Jacobi (v.l.), Chef der Chirurgie, vor dem Posey-Bett.